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Sergio Giacaman habla sobre su arrollador triunfo en el Biobío 

“En qué mundo se pensó que era 
prioridad para la Región del Biobío 
hacer un centro aeroespacial” 
  

ArleL LARA 

egún datos oficiales del Servicio 
S ttcora Sergio Giacaman, el nuevo 

gobernador electo de la Región de 
Biobío, arrasó en la elección derrotando 
por amplio margen a Alejandro Navarro. 
El exintendente regional del expresidente 
Sebastián Piñera durante la reconstruc- 
ción post terremoto y candidato de Chile 
Vamos (independiente, exUDT), obtuvo el 
72,65% de los votos, muy lejos del 27,359 
que alcanzó el exsenador y representante 
del oficialismo. 

“La gente está aburrida de la vieja 
política”, dijo tras el triunfo adelantan- 
do que una de las primeras medidas que 
tomará una vez asuma como gobernador 
será ordenar una completa auditoría al 
organismo. Hay que recordar que sobre 
el Gore de la Región del Biobío pesa una 
investigación por millonarios traspasos 
de dinero a fundaciones en el marco del 
caso Convenios, más específicamente en 
la arista conocida como caso Lencería 
que tiene a la hoy creadora de contenidos 
para adultos Camila Polizzi con arresto 
domiciliario total. 

¿Por qué cree que ganó con 
tanto margen? 

“La gente decidió avanzar hacia una 
política distinta, hacia un proyecto como 
el que yo defiendo que cree en la libertad, 
democracia y progreso. Nosotros propu- 
simos un modelo de sociedad, el conten- 
dor un modelo de suciedad”. 

El contendor era Alejandro Na- 
varro, ¿cree usted que le jugó en 
contra salir a defender el régimen 
de Nicolás Maduro? 

“No solo eso, sino una campaña en 
mentiras hacia mi persona. En un medio 
local se dijo que yo casi como que había 

  

  
personas 
en listas de 
espera. 
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La nueva autoridad regional ya ha dicho 

que va a solicitar una auditoría para 

revisar las finanzas del Gore. 

cometido abusos de menores, eso es ab- 
solutamente falso. Yo soy padre de fami- 
lia, ¿y por qué mis hijas tienen que ver 
unas mentiras de esa calaña?”. 

¿Se va a querellar? 
“Sin publicidad haré una querella con- 

tra nuestro contendor y un grupo de per- 

sonas que a lo único que se han dedicado 
es a calumniarme”. 

Mucha gente que votó por us- 
ted debe haber estado desencan- 
tada producto del caso Lencería, 
que involucra al Gore, ¿qué opina 
del caso? 

“Yo no sé en qué mundo se pensó que 
era prioridad para la Región del Biobío 
hacer un centro aeroespacial o que era 
prioridad el financiamiento para pintar 
unas bancas de plazas. Yo creo que lo pri- 
mero que tienen que hacer los gobiernos 
regionales es poner a las personas en el 
centro y hacerse cargo de la urgencia, y 
eso haremos. No sé si usted sabe, pero 
en la región tenemos 260.000 personas 
que están en listas de espera por atencio- 
nes de salud, tenemos una crisis de segu- 
ridad brutal, problemas de conectividad 
donde hay personas que viven en Coronel 
y van a Concepción que se demoran más 
de una hora, esas son las prioridades”. 

¿Cuánto influyó en su triunfo 
que el caso Convenios afectara al 
oficialismo? 

“Como dije, la gente se aburrió de 
esa vieja política, la que lamentablemen- 
te tiene mucho que ver con el mal uso 
de los recursos públicos, no es solo el 

caso Convenio, tenemos una historia de 
mal uso de recursos público en el último 
tiempo. Una de nuestras propuestas es 
fortalecer la capacidad fiscalizadora del 
Estado. Eso se valoró”. 

La Fiscalía adelantó que inves- 
tiga audios de conversaciones que 
involucrarían a funcionarios del 
Gore en los traspasos de dinero 
a fundaciones, puntualmente, en 
el caso Lencería - Fundación En 
Ti, ¿tomará alguna medida en el 
Gore? 

“Absolutamente. Llegando vamos a or- 
denar una auditoría porque nos interesa 
saber cuál es el estado real del gobierno 
regional, y ese resultado va a ser público 
abierto a la ciudadanía. Además, vamos 
a compartir esa información con los orga- 
nismos fiscalizadores del Estado y, si co- 
rresponde, con los tribunales de justicia 
para poder complementar la información 
que ellos requieran en todos los casos 
que se están investigando”. 

¿Qué le pasaba a usted cuan- 
do veía a Camila Polizzi haciendo 
contenido para adultos desde su 
arresto domiciliario? 

“Creo que después del uso de recur- 
sos públicos, fue un gran avance el poder 
incautar esos recursos que se generaban 
por las plataformas (Arsmate). Yo espero 
poder trabajar intensamente para recu- 
perar todos los recursos que se han mal 
utilizado, no solamente en el caso Lence- 
ría, sino en todos los casos que se están 
investigando hoy día por la justicia”. 

Claudio Orrego en La 

Moneda: “No somos 

enemigos en Chile” 

Temprano este lunes, Claudio Orrego, go- 

bernador reelecto de Santiago, acudió a 

La Moneda para reunirse con el Presiden- 

te Gabriel Boric luego de la elección domi- 

nical. En el encuentro de una hora, ambos 

abordaron los proyectos en conjunto que 

están en marcha, como la Nueva Alame- 

da.“Le agradecí que ya estamos en pleno 

proceso de traspaso de las facultades y or- 

denamiento territorial desde el ministerio 

de Vivienda al gobierno regional y de la 

Unidad Operativa de Control de Tránsito, 

que va a pasar a depender cien por ciento 

del gobierno regional”, dijo Orrego. Tam- 

bién comentó el resultado electoral:“La 

derecha planteó que este era el plebiscito 

al gobierno, entre derecha e izquierda, 

entre apruebo y rechazo, y yo creo que se 

equivocaron porque si hubo algún ple- 

biscito ayer fue sobre una forma de hacer 

política”. Añadió que“la gente no quiere 

más violencia, ni física ni verbal, la gente 

quiere moderación, quiere cooperación 

y quiere diálogo. No somos enemigos en 

Chile, somos adversarios”, recalcó. 
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Se incendió auto 

estacionado frente 

al comando del 

alcalde electo de 

Cerrillos 

En la calle Colo Colo, de la comuna 

de Cerrillos, un vehículo que estaba 

estacionado frente al inmueble donde 

funcionó el comando de campaña del 

alcalde electo, Johnny Yáñez, comenzó a 

incendiarse en el motor, lo que provocó 

la reacción de algunos vecinos, quienes 

usaron extintores y mangueras con agua 

para apagar el fuego y evitar que se 

propagara hacia el resto del todoterreno. 

“Fue como que algo explotó”, describió 

una testigo. En primera instancia se le 

atribuyó la propiedad del automóvil al 

próximo jefe comunal, aunque más tarde 

trascendió que pertenecía a una persona 

que conoce a Yáñez. Carabineros con- 

firmó el hecho, pero no pudo precisar si 

hubo intencionalidad ni la participación 

de terceras personas. Según el medio 

“Cerrillos Noticias”, las llamas aparecieron 

alrededor de la una de la tarde y no se 

reportaron heridos. El hecho será investi- 

gado por funcionarios del departamento 

de criminalística, Labocar, de la policía 

uniformada.
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